

Fecha: 03-03-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Instituciones promueven la detección temprana del cáncer infantil en Arica

Pág. : 4

Cm2: 197,2

VPE: \$ 320.779

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Instituciones promueven la detección temprana del cáncer infantil en Arica

Con motivo del Día Internacional de la Prevención del Cáncer Infantil y Adolescente, diversas instituciones de salud, organizaron una actividad en el ingreso de la Piscina Olímpica para sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de la detección precoz y el tratamiento adecuado del cáncer en niñas, niños y adolescentes.

En la actividad, participaron, la Seremi de Salud, Marta Saavedra, el director (s) del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Alfredo Figueroa, la directora(s) de la Dirección de

Salud Municipal (Disam), María José Escauriza, el director del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, Gustavo Marín y la fundación oncológica OncoArica.

Durante el evento, se instalaron mesas informativas donde se brindó educación sobre los síntomas, diagnóstico y opciones de tratamiento del cáncer infantil. Además, se distribuyó material informativo a los asistentes, resaltando la importancia de una vigilancia constante de la salud infantil, y se realizaron exá-

menes preventivos.

En la región de Arica y Parinacota, la leucemia linfocítica predomina en los niños y adolescentes, seguida de tumores en el cerebro, el sistema nervioso central y los huesos. Aunque la tasa de sobrevivencia al primer año es alta (91,3%), disminuye a medida que transcurre el tiempo, alcanzando un 58,9% a los 10 años.

El cáncer infantil es una de las enfermedades cubiertas por las Garantías Explícitas en Salud (GES), que abarca a los pacientes menores de 15 años con sospecha o diagnóstico



ACTIVIDAD CONTÓ CON EL APOYO DE DISTINTAS INSTITUCIONES VINCULADAS A LA SALUD.

confirmado de linfoma o tumor sólido maligno. La cobertura incluye sospecha, diagnóstico, tratamiento y seguimiento.

La Seremi de Salud destacó: "lo más importante es reforzar el autocuidado, la hidratación, la alimentación saludable y la fotoprotección. Tam-

bién es fundamental que, ante cualquier duda sobre una posible enfermedad, las personas se acerquen a nuestros centros de salud".